

LABORAL | IGUALDAD

MUNICIPAL



El presidente de FEDA, Artemio Pérez, firma el convenio en presencia de representantes políticos y sindicales. / ARTURO PÉREZ

Arranca el Observatorio de Igualdad en las Relaciones Laborales fruto de la unidad

Es un proyecto pionero en España y vio la luz tras más de año y medio de negociaciones entre sindicatos y patronal, con el apoyo de la administración

JOSÉ LUIS ROYO / ALBACETE

El Observatorio Provincial de Igualdad en las Relaciones Laborales ha visto la luz tras un año y medio de negociaciones entre los sindicatos Comisiones Obreras y UGT con la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA), con la colaboración de la Junta de Castilla-La Mancha, la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Albacete, y que fue presentado ayer en un acto que contó con la presencia del presidente de la Diputación, Santiago Cabañero, el

alcalde de Albacete, Vicente Casañ, la delegada provincial de la Consejería de Igualdad, Lola Serrano, el presidente FEDA, Artemio Pérez y los secretarios provinciales de CC.OO., Carmen Juste y de UGT, Javier González. Todos ellos coincidieron en que este proyecto es pionero en España y en que llega fruto de la unidad generada por el buen clima laboral que reina en Albacete.

Los objetivos principales de este Observatorio son plantear la igualdad como una herramienta de competitividad empresarial, asesorar en

materia de igualdad a empresas y trabajadores, fomentar la igualdad en las empresas de la provincia a través de acciones de sensibilización e impacto y sensibilizar sobre la igualdad de oportunidades y no discriminación en las relaciones laborales. En este sentido, este proyecto quiere sensibilizar a las empresas para implantar planes de igualdad en las que tengan a partir de 50 trabajadores, aunque también en aquellas más pequeñas que se quieran involucrar en proyectos de igualdad.

Carmen Juste indicó que este Ob-

DECLARACIONES

CARMEN JUSTE
SECRETARIA PROVINCIAL CC00

«Nos ha costado mucho esfuerzo llegar hasta aquí, no podemos retroceder»

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ
SECRETARIO PROVINCIAL UGT

«En época de crisis son las mujeres las que más sufren en el ámbito laboral»

ARTEMIO PÉREZ
PRESIDENTE DE FEDA

«Saldremos antes y mejor de esta crisis si lo hacemos a través de la igualdad»

servatorio «pretende ser un vehículo para sensibilizar a empresas y a profesionales; para dinamizar y negociar los Planes de Igualdad en la provincia; potenciar la conciliación y la corresponsabilidad entre mujeres y hombres y que los efectos de la pandemia no nos aboquen a retroceder en materia de igualdad, porque nos ha costado mucho esfuerzo llegar aquí».

Francisco Javier González especificó que «en épocas de crisis son las mujeres las que más sufren en el ámbito laboral, y este observatorio nos permitirá trabajar para que no sea así». Por último Artemio Pérez comentó que «es un gran proyecto y por eso es un gran día para los agentes sociales de la provincia» y añadió que «saldremos mejor y antes de esta crisis si lo hacemos a través de la igualdad».

El Observatorio está financiado por la Diputación, con 12.500 euros, la Junta con 4.000 y el Ayuntamiento con unos 2.550.

La IFAB piensa en «nuevos formatos» de ferias comerciales

REDACCIÓN / ALBACETE

La Institución Ferial de Albacete constituyó su plenario en una sesión que se celebró de forma telemática. Está conformado por 16 miembros, de los que ocho son representantes de las instituciones, la Diputación y el Ayuntamiento de Albacete, y los ocho restantes forman parte del tejido económico de la ciudad. El pleno está presidido por el alcalde, Vicente Casañ, mientras que los vicepresidentes son Santiago Cabañero, presidente de la Diputación y Juan Martínez, presidente de la Cámara de Comercio,

El Ayuntamiento aporta tres vocales, que son Modesto Belinchón, concejal de Promoción de la Ciudad; Rosa González, concejal del PP, y Alfonso Moratalla, portavoz municipal de Unidas Podemos. En representación de la Diputación, son vocales, Amparo Torres, diputada de Medio Ambiente; Constantino Berruga, diputado del PP y Arturo Gotor, portavoz de Ciudadanos. La Cámara de Comercio aporta otros tres vocales: Pedro Cifuentes, presidente de Apreca; Carlos La Orden, vicepresidente de FEDA y Joaquín Sanz, de la APEHT. Entre los vocales de estas tres instituciones han propuesto cuatro representantes: José Lozano, presidente de la Federación de Comercio; Jorge Navarro, presidente de Asaja; Julián Morcillo, secretario provincial de UPA y Santos Prieto, presidente de Adeca.

Los integrantes del pleno coincidieron en la necesidad de trabajar en el diseño de nuevos formatos de ferias y eventos, compatibles con la actual situación sanitaria, ante la imposibilidad de celebrar grandes eventos con presencia masiva de personas.

> HOSTELERÍA

Abrirán la mitad de las tascas

Las tascas del Paseo de la Feria abrirán el próximo día 16 y estarán hasta el 30 de septiembre. Las medidas impuestas por Sanidad y la incertidumbre sobre la respuesta de los clientes, han provocado que solo ocho de las 15 tascas que hay habitualmente se hayan decidido a abrir. / A.P.



> SUCESOS

Susto en plena autovía

Al margen de parte de la carga, como algunos envases de pintura y disolventes, que se vio afectada, el reventón de la rueda de un camión que circulaba por la A-31 en dirección a Madrid acabó en un susto, al salirse el vehículo al carril de aceleración, lo que precisó la intervención de los bomberos para cambiar la carga. / A. PÉREZ

